

Comunicado de Prensa

COPARMEX Ciudad de México celebra el nombramiento de Altagracia Gómez como Coordinadora del Consejo Asesor Empresarial del próximo Gobierno de la República

Ciudad de México, a 10 de julio de 2024

La Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) Ciudad de México expresa su entusiasmo y apoyo ante la decisión de la Presidenta electa, Dra. Claudia Sheinbaum Pardo, de nombrar a Altagracia Gómez Sierra como Coordinadora del Consejo Asesor Empresarial del próximo Gobierno de la República.

Este nombramiento representa un paso significativo hacia el fortalecimiento del diálogo entre el sector empresarial y el gobierno, crucial para el desarrollo económico y social de nuestro país. El nombramiento de Altagracia Gómez, una joven empresaria jalisciense con una visión fresca y comprometida, augura una nueva era de colaboración productiva.

Adalberto Ortiz, presidente de COPARMEX Ciudad de México, declaró: "Hemos tenido la oportunidad de conocer de cerca el trabajo y la visión de Altagracia Gómez, particularmente durante su participación en nuestro reciente evento Nearshoring Talks 2024. Su enfoque en la prosperidad compartida y su comprensión de la importancia del momento histórico que vive México en el contexto global, nos llenan de optimismo".

Durante su intervención en el evento mencionado, Gómez Sierra enfatizó la necesidad de aprovechar la oportunidad única que representa el nearshoring para México, subrayando la importancia de una planificación estratégica que unifique diversos planes nacionales para asegurar la competitividad del país y el cumplimiento de objetivos sociales.

COPARMEX Ciudad de México se alinea con la visión de un Modelo de Desarrollo Inclusivo impulsada por nuestra Confederación, donde el progreso económico va de la mano del desarrollo social y sostenible. Confiamos en que, bajo el liderazgo de Altagracia Gómez, el Consejo Asesor Empresarial trabajará en esta dirección, promoviendo políticas que impulsen el crecimiento económico, mejoren los salarios, reduzcan el desempleo y fortalezcan la inversión extranjera directa.

"Estamos listos para colaborar estrechamente con Altagracia Gómez y su equipo", añadió Ortiz. "Su experiencia y su compromiso con el desarrollo económico regional serán fundamentales para abordar los desafíos que enfrenta nuestra ciudad y nuestro país, especialmente en el aprovechamiento de oportunidades como el nearshoring".

COPARMEX Ciudad de México reitera su disposición por trabajar de manera conjunta con la próxima administración federal y de la Ciudad de México, asegurando que las propuestas del sector empresarial sean consideradas en la formulación de políticas públicas que beneficien a todos los mexicanos.



Confiamos en que este nombramiento marcará el inicio de una era de cooperación fructífera entre el gobierno y el sector empresarial, fundamental para construir un México y una Capital más próspera, inclusiva y sostenible.

Atentamente

COPARMEX Ciudad de México

-----ooo0ooo-----

Twitter: @Coparmex_CDMX

Facebook: CoparmexCDMX

Youtube: Coparmex CDMX

Contacto para medios: Renato Consuegra (difunet@gmail.com) 5549097270

Mark Morales (markvazbar@gmail.com) 5580578373